

# Tarot Online Económico Amor, Tarot Amor Geminis

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 23 Noviembre de 2022

71 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Utilizo la baraja del Tarot de Marsella. Te ayudo respondiendo a todas tus inquietudes, ofreciéndote guía. Llamanos para leerte el tarot: +10084;+65039; (+#9742;); ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800;+65038; Aries extrañan mucho mas los besos de lo que extrañan el sexo. El amor. Las tormentas emocionales no cesan, será necesario reflexionar y establecer maneras más placenteras de comunicarse y compartir en la pareja, no te encierres ni tomes distancia de los problemas. La economía. Ciertos aspectos laborales pueden inclinarse a tu favor, sólo es cuestión de tener paciencia y saber esperar por los resultados. Su salud. Vida sana. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801;+65038; A los Tauro les gusta concentrarse en una cosa y llevarla a cabo. Cuando están en ese estado, las distracciones no son bienvenidas. El amor. Tu espíritu se hará eco del mensaje de la Navidad, te sentirás relajado y más dispuesto a compartir; y comprenderás las ventajas de soltarte y dejar fluir lo que sientes. La economía. La estabilidad económica es tu objetivo y para ello pones tus esfuerzos sin prisa y sin pausa, colocando tu inteligencia al servicio de tu desarrollo económico. Su salud. Si te sientes muy ansioso, interrumpe lo que estés haciendo y sal a caminar un rato (te relajarás). HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802;+65038; Géminis Las experiencias del pasado no tienen por qué repetirse, ya que todo cambia y evoluciona. El amor. Éxitos en el amor en un día para disfrutar plenamente de la sensualidad y de la capacidad para la conquista. La economía. Venus en cuadratura advierte sobre gastos imprevistos y complicaciones en el área laboral; habrá que prestar atención al presupuesto y evitar cometer imprudencias. Su salud. Cuida tu piel cuando estás al aire libre. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803;+65038; Cáncer: debes endurecerte más. En cuanto te conocen notan que eres sensible y frágil ante las críticas. Juegan con ventaja. Y no deberían. El amor. Una gran liberación de los sentidos te permitirá gozar mucho más de tu vida sexual, déjate llevar por tus deseos y disfruta de una buena etapa para la pareja. La economía. Nuevas propuestas llegan; será fundamental que sigas tus intuiciones, con inteligencia lograrás superar obstáculos que en el pasado lograron paralizarte. Su salud. Canaliza tu exceso de energía en trabajos físicos. HORÓSCOPO DE LEO: +9804;+65038; En algún momento Leo puede parecer calmado, pero no, no lo es. Eso si, es extremadamente explosivo cuando sobrepasas sus límites. El amor. Ciertas relaciones conflictivas podrían desatar problemas y disputas en la vida privada; cuidado con las intromisiones que pueden poner en riesgo la estabilidad. La economía. Ciertos aportes de personas de influencia podrían afianzar una leve tendencia hacia la evolución económica, siempre habrá alguien que esté dispuesto a ayudarte cuando las preocupaciones te desborden. Su salud. Un buen descanso y algunas horas de esparcimiento serán la fórmula perfecta para sentirse plenos. HORÓSCOPO DE VIRGO:

&#9805;&#65038; Virgo sabe estar solo y por eso no se estresa buscando el amor. Y cuando lo busca, no se deja la piel. El amor. Excelentes indicios planetarios afianzan el deseo de alcanzar una armonía emocional esquiva; se refuerzan tus deseos de conquistar nuevos espacios amorosos. La economía. En cuanto a lo profesional, trata de adoptar una postura más receptiva a las iniciativas de los demás. Su salud. Cuídate de exigir por demás a tu cuerpo. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra está lleno de contradicciones, indecisiones y constantes cambios de puntos de vista sólo por su tendencia a buscar la perfección. El amor. Tu tendencia a mostrarte yo primero, puede ponerte frente a algunas dificultades en el plano afectivo, aprende a compartir. La economía. Hoy no será un buen día para embarcarse en argumentaciones de ninguna naturaleza: si alguien te llama la atención por algún error profesional, no intentes discutir. Su salud. Cansancio físico. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio es capaz de ir donde otros temen adentrarse... El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no es rencoroso, pero no te perdonará que te metas con su amigo, ni con su hermano, ni con sus padres, ni con sus primos... El amor. Las malas interpretaciones dan lugar a problemas que pueden ser evitados: escucha más a tus seres queridos y sé más moderado con tus devoluciones. La economía. En el área profesional en cambio, habrá buenos acuerdos con los demás, lograrás buen entendimiento y progresos. Su salud. La práctica de yoga o algún ejercicio suave será una manera ideal para mantenerte saludable y en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Lo bueno de Capricornio &#9809; de la cantidad de experiencias que acumula es que es de lo que luego aprenden de ellas. El amor. La influencia venusina será reparadora y próspera para los afectos, los impulsos estarán a flor de piel y la pasión renacida; es tiempo de hacer algo nuevo en la pareja, o enamorarte, si estás solo. La economía. Te manejarás sin dificultades en el terreno laboral: acepta puntos de vista de personas de experiencia a la hora de tomar decisiones. Su salud. Tu salud, buena y estable. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Los Piscis pueden sufrir muchos desengaños a lo largo de su vida hasta que se dan cuenta de la realidad. El amor. Algunos contratiempos en los intereses del corazón, provocados por descuidos y desamor hacia la pareja. La economía. En el afán de buscar una nueva fase laboral, pasas por alto la importancia de algunos detalles; busca otros puntos de vista sobre tus proyectos antes de iniciarlos. Su salud. Agrega sales para relajarte a tu baño de inmersión. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; A menudo, Acuario se siente incómodo cuando muestra sus verdaderos sentimientos. El amor. Busca la plenitud afectiva; no olvides que las experiencias del pasado sirven como modelo para evaluar el presente. La economía. En el plano laboral, tu creatividad en alza, se conjuga con tu capacidad de trabajo para llegar a la concreción de tus objetivos sin esfuerzo. Su salud. Escucha música suave para relajarte.

